



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Alexander Flierl, Dr. Otto Hünnerkopf, Gudrun Brendel-Fischer, Volker Bauer, Eric Beißwenger, Michael Brückner, Dr. Martin Huber, Anton Kreitmair, Ludwig Freiherr von Lerchenfeld, Hans Ritt, Tanja Schorer-Dremel CSU**

Drs. 17/4443, 17/5130

Gebietsbetreuung fortführen

Die Staatsregierung wird aufgefordert,

- über das System der Gebietsbetreuung in ökologisch besonders bedeutsamen Gebieten sowie die damit gemachten Erfahrungen und Ergebnisse sowie
- über die Fortführung der Gebietsbetreuung nach Auslaufen der Förderung über den Europäischen Sozialfonds (ESF) ab 31. März 2015 zu berichten.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin